
 

        

2016 年全国各地で被災された皆さま

に心よりお見舞いを申し上げます 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.8９号 ～会いたい時に一番会える議員を目指して～  

         

 

高齢社会の本格到来でさいたま市はどうする？ 
少子高齢化社会が現実のものとなってきました。 

現在 4 人に 1 人が高齢者とも言われています。 
 増え続ける高齢者に対し、病院の受け入れ態勢も 

十分ではありません。そのため国の政策も高齢者の介

護は今まで以上に在宅支援にシフトしてきています。 
 さいたま市では介護する側に負担が少なく、介護 

される側にできるだけ快適に生活を送って頂くため

にさまざまな努力をしています。 

医療と介護の連携を！ＩＣＴを活用した在宅支援 

 在宅介護支援を可能にするためには、行政・地域包括支援センター・医療機関・介護 

サービス事業所などが支援対象者の情報をスピーディーに共有する必要があります。 

今までは、各機関がそれぞれに電話やメールで情報をやり取りしていたために、時間が

かかったり、情報がうまく共有できない事案が多く発生してきました。 

 そのような状態を改善するために、私たちの会派はＩＣＴ（情報通信技術）を活用した医療

と介護現場の情報共有の強化についてさいたま市について提案を致しました。全国的には

茨城県笠間市ですでにＩＣＴを活用したシステムが稼働し、成果を上げています。 

 さいたま市は市内の４医師会とともに検討を進めると回答。ＩＣＴシステム導入・実施に  

向けて大きく前進を致しました。今後さいたま市を介護する側も、介護される側にも もっと

安心できる街にするには、さまざまな工夫と努力が必要です。私もできる限り、介護現場を

視察し実態に即した提案ができるように今後も務めて参ります。ご期待ください。                                                  

                               

 

 

浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/  浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎日魂を込めて書いていま
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